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Ciudad Real 

La viceportavoz popular, Aurora Galisteo: “La piscina del polideportivo 
Rey Juan Carlos sigue cerrada por la incapacidad y la pasividad de Pilar Zamora 
y de su Gobierno” 
 
Galisteo ha recordado que, hace 9 meses, se aprobó hacer esta obra con cargo al remanente de Tesorería. Durante 
este tiempo, Zamora y su concejala de Deportes han estado “mareando la perdiz” y engañando a los ciudadanos 
asegurando que la piscina estaría abierta a mediados de junio. Posteriormente, a finales de marzo, Zamora fue a 
hacerse una de esas fotos que tanto le gustan y aseguró que las obras iban “a buen ritmo” y que la piscina estaría 
abierta a mediados de junio. A finales de mayo, fue la concejala de Deportes la que confirmó que estaría abierta el 18 
de junio pero, el pasado día 26, invitó a los vecinos de Ciudad Real a utilizar la piscina del Puerta de Santa María 
“como si fuera gratis” y que el pasado domingo, al precio de 4,40 euros, estaba llena. “Todo esto es un cúmulo de 
despropósitos y un ejemplo más de falta de gestión de Zamora y de su concejala de Deportes, la peor, con diferencia, 
que ha tenido el Ayuntamiento de Ciudad Real. Además, ha indicado que a esto hay que sumarle un “proceso oscuro 
de adjudicación y ejecución” de esta obra de la que el Grupo Popular lleva meses pidiendo información sin recibir 
ninguna respuesta. 
 
 

 
Aurora Galisteo Y Pedro Martín 

 

 
Por su parte, el concejal popular Pedro Martín ha recordado que “el PP dejó el proyecto realizado y aprobado, con 
consignación presupuestaria en marzo de 2015 y lo lógico habría sido haberlo licitado en verano y haber comenzado 
las obras en octubre de ese año pero, como siempre, las cosas se han hecho tarde y mal ya que han tardado dos años 
en licitarlo y han iniciado las obras a pocos meses del comienzo de la temporada estival”. Ha destacado que, además 
de tarde, las obras van a costar un 30% más de lo licitado y ha explicado que, con el modificado de la piscina se subió 
un 10% la obra y, ahora, con el complementario, se ha subido un 20%, además de los honorarios a los arquitectos 
sobre estos proyectos de modificación y suplementario. “Alguien tiene que asumir su responsabilidad ante un una 
obra que podría estar hecha y que no lo está, que se ha elevado de precio más de un 35% del coste de licitación y que, 
además, ha dejado, durante dos años, que ingentes cantidades de agua, según la propia concejala, se filtraran al 
terreno”. Por todo ello, ha pedido la dimisión de la concejala Gómez-Pimpollo. 
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El Grupo Popular apoya la inversión en la provincia 
 
La unanimidad preside el pleno extraordinario de la Diputación 
 
 
 
El Grupo Popular ha votado favorablemente el expediente de 
modificación de crédito por importe de 9.800.000 euros, que hoy se 
ha aprobado en pleno extraordinario celebrado en la Diputación, ya 
que considera una buena noticia que se invierta en la provincia. 
Adrián Fernández, portavoz popular, ha indicado que esta inversión 
es posible ya que el Gobierno nacional aporta el 90% de los recursos 
de la Diputación y están orgullosos de que ese dinero repercuta en 
los municipios de la provincia. Ha manifestado que quien gobierna 
distribuye los recursos y decide cómo se invierte y dónde y “el Grupo 
Popular siempre apoyará la inversión en la provincia aunque su 
distribución hubiera sido diferente”.  
  

El Grupo Popular en el Pleno de la Diputación 
 

 
Considera que la inversión de 3.481.000 euros en una sola actuación, como es la remodelación del pabellón ferial, se 
podría hacer en varias anualidades y no en una sola, puesto que no es tan urgente la realización. “Es una opción poco 
solidaria con el resto de municipios pero invertir en la provincia es positivo y por eso votamos a favor”. Ha 
recriminado al equipo de gobierno que se filtren a la prensa noticias antes de ser aprobadas en el pleno, hecho que ha 
ocurrido con esta modificación de crédito y lo ha calificado “como una falta de respeto institucional”. 

 
 
 
 


